



Área de Turismo

MÁLAGA CELEBRA ESTE LUNES LA TERCERA EDICIÓN DE LOS PREMIOS DE TURISMO

Los galardonados en las 5 categorías son: Mundo Marino, en Iniciativa Empresarial; Digital Enterprise Show, en Promoción Turística Exterior de Málaga; Soho hoteles, en Inversión Turística; Exploramás, en Sostenibilidad Turística; y el Area de Playas del Ayuntamiento de Málaga, en Iniciativa RSC en Turismo

Miguel Angel Piédrola recibirá a título póstumo el Premio Antonio Garrido Moraga a la Trayectoria Profesional

16/12/2022.- El Ayuntamiento de Málaga celebra este próximo lunes 19 de diciembre, desde las 20.00 horas en el Teatro Echegaray, la tercera edición de los Premios de Turismo 'Ciudad de Málaga'. Estos galardones bienales se instauraron en el verano de 2017, con ocasión del décimo aniversario de la constitución del Foro de Turismo, que reúne de manera periódica a los distintos agentes, empresarios e instituciones del sector turístico para analizar la marcha del destino.

Tras la interrupción obligada por la pandemia, regresan estos reconocimientos a empresarios, instituciones y personalidades referentes en el desarrollo turístico de la ciudad, que son reconocidos a través de cinco categorías: el premio a la Iniciativa Empresarial, el premio a la Promoción Turística Exterior de Málaga, el premio a la Inversión Turística, el premio a la Sostenibilidad Turística y, finalmente, el premio a la Iniciativa RSC en Turismo.

Tras la votación efectuada por los miembros del Foro de Turismo de Málaga, los acreedores de estos galardones por categorías han sido:

- Premio a la Iniciativa Empresarial: Mundo Marino
- Premio a la Promoción Turística Exterior de Málaga: Digital Enterprise Show (DES)
- Premio a la Inversión Turística: Soho hoteles
- Premio a la Sostenibilidad Turística: Exploramás
- Premio a la Iniciativa RSC en Turismo: Área de Playas del Ayuntamiento de Málaga















1







Los premios que se entregarán son unas piezas elaboradas en cerámica por Idecua Arte Urbano, formada por las artistas plásticas Machú Harras y Palma Lopera. Con ellas se pretende homenajear a la tradición ceramista y artesanal de la ciudad.

RECONOCIMIENTO A MIGUEL ÁNGEL PIÉDROLA

Por otra parte, en esta tercera edición, el Foro de Turismo de Málaga entregará, a título póstumo, el premio Antonio Garrido Moraga a la Trayectoria Profesional a Miguel Ángel Piédrola.

Miguel Ángel Piédrola Lluch, fallecido el pasado mes de febrero a los 49 años edad, era gestor cultural y, hasta su muerte, director del Museo Interactivo de la Música de Málaga (MIMMA). A este espacio expositivo, nacido hace casi dos décadas a partir de una valiosa colección de instrumentos musicales que atesoraba su padre, Miguel Ángel Piédrola Orta, aplicó la interactividad como concepto novedoso en el panorama expositivo de la ciudad a inicios del siglo XXI.

LA GALA, RETRANSMITIDA

Los Premios de Turismo 'Ciudad de Málaga' se entregarán en una gala en el Teatro Echegaray que comenzará a las 20.00 horas y será conducida por los periodistas Santiago Souvirón y Paula Sánchez Mercado y contará con actuaciones en directo.

La cita será retransmitida en directo por Canal Málaga TV, además de poder seguirse a través de las redes sociales de la televisión municipal y del propio Área de Turismo.











